



EFID

Excellence for Integration and Development

INSCRIPTIONS (en ligne) COURS DE LANGUES

Pour faire votre inscription au cours de langues en ligne, veuillez nous envoyer les pièces ci-après à l'adresse mail suivante : info@efid.lu

- 1) Formulaire complété
- 2) Avis de débit (copie du paiement) des frais d'inscription complets ou 10 euros (avec présentation du BON)
Avec mention du nom complet et du code du cours. Les frais d'inscription varient en fonction du cours, veuillez consulter l'horaire de cours ci-annexé ou sur www.efid.lu
- 3) Le BON si vous payez 10 €.

Tous les documents doivent être envoyés ensemble sous peine de refus.

REGISTRATIONS LANGUAGE COURSES

To register for the language course online, please send us the following documents to the following e-mail address:

info@efid.lu

- 1) Completed form
- 2) Debit advice (copy of payment) of the full registration fee or 10 euros (with presentation of the VOUCHER)
With mention of the full name and code of the course. Registration fees vary depending on the course. Please consult the attached course timetable or visit www.efid.lu.
- 3) The VOUCHER if you pay 10 €.

All documents must be sent together or they will not be accepted.



EFID

Excellence for Integration and Development

FORMULAIRE D'INSCRIPTION COURS DE LANGUE

Référence Cours: **LA -** _____

Madame/Monsieur _____

Nom/Name: _____

Prénom/Vorname: _____

Adresse: _____

Matricule : _____

Date de naissance/Birth date: _____

Lieu de naissance/Place of _____

birth: Nationalité/Nationality: _____

Tél.: _____

E-mail: _____

Note importante:

Règlement grand-ducal du 23 avril 2013 relatif aux droits d'inscription. Les droits d'inscription ne donnent pas lieu à remboursement, sauf si le cours ne peut pas être organisé comme prévu. Le droit d'inscription réduit est non remboursable. Inscription qu'à partir de l'âge de 18 ans!



Banque Internationale à Luxembourg
société anonyme
69, route d'Esch · L-2953 Luxembourg · Tél.: (+352) 4590-5000
R.C.S. Luxembourg B-6307 · BIC Code : BILLULL
TVA : LU 11180925 · LEI Code : 9CZ7TVMR36CYD5TZB560

International Bank Account Number (IBAN)

LU05 0022 0000 0131 6789

Currency

EUR

Account name

EFID

Address

INTEGRATION AND DEVELOPMENT
59 Rue du dix Octobre

L-7243 Bereldange

Bank identifier Code

BILLULL

BANK ACCOUNT DETAILS SLIP (RIB)